

## L'ENSIAME, école d'ingénieurs de l'université de Valenciennes, accueille son parrain !

L'ENSIAME, école d'ingénieurs de l'université de Valenciennes, accueille son parrain de promotion 2015, M. Gourlay, directeur du site Alstom de Valenciennes Petite-Forêt.

L'ENSIAME organisait la semaine dernière une cérémonie de parrainage au cours de laquelle M. Christophe Gourlay, directeur du site d'Alstom de Valenciennes Petite-Forêt et parrain de la promotion 2015 était présenté aux étudiants de l'école. M. Gourlay n'était pas venu seul puisqu'il était accompagné de plusieurs ingénieurs d'Alstom, diplômés de l'ENSIAME. Ces derniers ont échangé avec les élèves de l'école et ont pu leur faire découvrir leur parcours depuis l'obtention de leur diplôme.



M. Christophe Gourlay, diplômé de l'ENSEA (Ecole Nationale Supérieure Electronique et Application), a débuté sa carrière en 1988 chez Dassault Electronique où il a exercé différentes fonctions dans des programmes majeurs de la Défense comme le développement de l'avion de chasse RAFALE.

Chez Alstom depuis 1999, Christophe Gourlay a occupé de multiples postes à l'échelle nationale comme internationale. Responsable de projets stratégiques comme le métro automatique de Singapour, Christophe Gourlay a également été en charge des activités d'Alstom Transport en Australie et en Nouvelle Zélande, Directeur Grand Compte RATP, Vice-Président des activités grande vitesse puis des sites composants Europe. Il est aujourd'hui Directeur du site de Petite-Forêt, spécialisé dans la conception, le développement, la fabrication et la validation des matériels ferroviaires : métros, tram-train et trains périurbains à 2 niveaux.